LA BUSH CLASSIC

La randonnée à consommer sans modération

De la Bush Classic, le 25 mai au départ de la Brasserie Dubuisson à Pipaix, retenons la participation d'une cinquantaine d'Audax parmi les 1650 « Cyclos Bushers » du jour : 1120 Routiers, 200 Bikers et 330 Marcheurs. Une organisation de la Roue Basécloise avec le concours de la Brasserie.



1) La Bush Classic ne manque pas de « classe » car elle a le bon goût de plaire à trois disciplines de loisir.



2) Signe d'une organisation soignée, le parking gardé des vélos pour cyclos pas pressés de rentrer.



3) Choix de multiples parcours qui sont tranquilles : parfois trop ?



4) L'Audax JPierre Tahon se sentira bien seul à travers champs.



5) Bonne affluence au vélodrome de Roubaix pour un tour de piste.



6) A l'arrivée, les Audax Christian Willoquet et Marcel Duprez sur la terrasse improvisée devant la brasserie.



7) Tandis que Danicau randonne à vélo, sa famille (Mimi, Joël et Jocelyne) randonne à la marche.